

## Beschluss:

Der Beirat Hemelingen akzeptiert im Wesentlichen die Aufhebung der Radwegebenutzungspflicht wenn der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr und das Amt für Straßen und Verkehr folgende Forderungen akzeptieren und umsetzen:

Auf die neue Situation müssen Autofahrer und Radfahrer aller Altersgruppen durch intensive Öffentlichkeits- und Aufklärungsarbeit hingewiesen werden.

Für die Unterhaltung der vorhandenen Radwege müssen ausreichend Mittel zur Verfügung gestellt werden, um nicht nur bei Wegfall der Verkehrssicherheit zu sanieren, sondern die Radwege auch schon bei wesentlichen Unterschieden in der Fahrbahnqualität zur Straße notfalls neu zu bauen.

Über vorgesehene Baumaßnahmen und Verkehrsanordnungen ist der Beirat vor Umsetzung der Maßnahme zu Unterrichten.

Für die Zeppelinstraße und die Falkensteiner Straße fordert der Beirat mit dem ASV abzustimmende Sonderlösungen.